

## La semaine du rouge

La semaine qui vient de s'écouler était l'occasion pour la classe des Petits et Moyens de fêter le rouge ! En effet, en classe, nous avons lu différentes histoires du Petit Chaperon rouge. De fait, comme lui, nous avons eu envie de célébrer cette belle couleur !



Les élèves ont pu rapporter de chez eux de jolis petits trésors rouges que nous aurons le plaisir de mettre en valeur dans la classe !

Nous avons aussi travaillé autour de Yayoi Kusuma, une artiste qui aime se mettre en scène dans de beaux décors...L'ouvert rouges ! Nous avons joué le jeu comme elle mais chut... pour l'instant, c'est encore une surprise !



Les Petits ont mené une chasse au rouge dans la salle de motricité ! Voici le résultat de leur quête !



Vendredi, nous avons essayé de revêtir nos plus beaux vêtements rouges ! Tout le monde a joué le jeu : les élèves, Véronique, Vanessa, notre directrice et la maîtresse ! Ce fut une chouette journée !



Vivement la semaine prochaine pour la semaine du noir ! Méfions-nous du loup...